Ressort: Politik

Grüne kritisieren Google

Berlin, 04.09.2018, 08:16 Uhr

GDN - Mit Blick auf den 20. Geburtstag von Google hat Konstantin von Notz, stellvertretender Fraktionsvorsitzender und Digitalexperte der Grünen, dem US-Konzern das fortgesetzte Nicht-Beachten rechtlicher Vorgaben vorgeworfen. Insbesondere "im Bereich des Datenschutzes und der Transparenz der von Google eingesetzten Algorithmen ist trotz einer jahrelangen Diskussion weiterhin vieles im Argen", sagte von Notz der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Dienstagsausgabe).

Google habe, "leider noch immer nicht verstanden, dass mit einer ganz erheblichen Marktmacht auch eine große gesellschaftliche Verantwortung" einhergehe. Allerdings sei Google nicht allein verantwortlich: "Das ist auch die Schuld einer Bundesregierung, die bislang eine notwendige Regulierung dieser marktmächtigen Akteure weitgehend gescheut hat", so von Notz.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-111359/gruene-kritisieren-google.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com